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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA SEXTAREUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima sexta reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Nara Oliveira da Silva, Ana
Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio Raphael Teixeira
Neto, Christine Souza Martins, Flávio Borges Botelho Filho, Maria Júlia Pantoja de Brito, Selma
Regina Maggiotto, Ernandes Rodrigues de Alencar, Lígia Maria Cantarino da Costa, Márcia de
Aguiar Ferreira, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha
Silva, Nina Toralles Caniello (Representante do Centro Acadêmico de Medicina Veterinária) e
Elizângela Vilar Strahel (Representante técnico-administrativo). Participou também da reunião, o
professor José Renato Junqueira Borges. Iniciada a reunião a Presidência informou que se
encontra disponível no site da Secretaria de Planejamento, a atualização dos equipamentos dos
laboratórios de graduação, a qual irá influenciar na alocação de créditos orçamentários para
matriz da Faculdade. Acrescentou ainda que encaminhou via e-mail para todos os docentes da
Faculdade, o cronograma de encerramento do exercício financeiro de dois mil e onze. A
conselheira Deborah informou sobre uma reunião ocorrida na Assessoria de Assuntos
Internacionais, na qual foi informado que as Unidades teriam até o dia quinze do corrente mês,
para efetuar a indicação de alunos visando à participação de bolsas de intercâmbio em
Universidades Americanas. A conselheira Simone Perecmanis informou sobre a reunião ocorrida
no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, na qual foram designados os novos
representantes da Banca Examinadora de Professor Associado, contemplando a indicação do
professor José Renato Junqueira Borges. Logo após, a Presidência informou que foi iniciado no
Conselho Universitário, o debate relativo à estatuinte na Universidade de Brasília, dizendo que a
comissão responsável pelos trabalhos, sugeriu em seu relatório, que a discussão dos tópicos
fosse realizada por setores. A conselheira Márcia informou que teve início na presente data, a
Semana de Iniciação Científica, solicitando caso possível, que todos os professores, a liberassem
os alunos para que os mesmos possam participar do referido evento. Em seguida, foi lida e
aprovada por unanimidade, a ata da reunião anterior. Posteriormente, referendou-se por
unanimidade, o ato da direção número trinta e oito, o qual constituiu comissão para análise do
Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório do professor Samuel
Martin. Quanto a discussão sobre o saldo orçamentário da Faculdade em função do cronograma
de encerramento do exercício financeiro, o assunto permaneceu em pauta para a próxima
reunião. Em referência a análise das normas de progressão funcional da carreira docente, foi
deliberado que a Direção irá encaminhar uma carta à Câmara de Carreira Docente solicitando
uma prorrogação por mais trinta dias para propor emenda aos critérios para avaliação de
desempenho acadêmico para fins de progressão funcional docente. Por oportuno, foi indicada
por unanimidade, uma comissão composta pelos professores José Renato Junqueira Borges,
Deborah Clea Ruy, Luci Sayori Murata, Marcelo José de Mello Rezende e Jean Kleber de Abreu
Mattos, para apresentar sugestões à proposta da Câmara de Carreira Docente referente à
progressão funcional de docentes na Universidade de Brasília. Sendo onze horas e dez minutos,
nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada
esta ata, assinada por mim, Elizângela Vilar Strahel, Secretária Executiva da Faculdade e Cícero
Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária...................................


